
An 
... 
(Workshopteilnehmer) 
 
 
 
 
Betreff: Ergebnisse Workshop Radverkehrskonzept für Varel 
 
 
 
Sehr geehrte ... 
 
 
am 29. März 2006 fand ein gemeinsamer Workshop von Ratsmitgliedern, Verwaltungsmitar-
beitern und interessierten Bürgern zum „Radverkehrskonzept für Varel“ statt. Initiiert wurde 
die Veranstaltung durch das Aktionsbündnis „Vareler fahr´n Fahrrad“ der Lokalen AGENDA 
und des örtlichen ADFC. 
 
Wir freuen uns sehr über die positive Resonanz und den erfolgreichen Verlauf des Work-
shops. Insbesondere der Vortrag von Herrn Ehler Cuno, Radververkehrsbeauftragter der Stadt 
Leer (Ostfriesland) hat viele Aspekte für eine erfolgreiche Förderung des Radverkehrs aufge-
zeigt. Die Ausführungen der beteiligten Akteure der Vareler Fahrrad-Initiative zeigen auch 
die Stadt Varel auf einem guten Weg.  
 
Unabhängig davon, dass im Rahmen der Zusammenkunft keine Beschlüsse gefasst werden 
sollten und konnten, können verschiedene Diskussionspunkte fest gehalten werden. 
 

- Die Erstellung eines Radverkehrskonzeptes für die Stadt Varel wird allgemein 
begrüßt. Die Initiative „Vareler fahr´n Fahrrad“ wird die Erstellung federführend 
in die Hand nehmen – dies soll möglichst mit breiter öffentlicher Beteiligung ge-
schehen. 

- Eine externe Unterstützung, z.B. durch ein Ingenieurbüro wird diskutiert und 
vielfach als sinnvolle Ergänzung gewertet. Die Möglichkeiten hierfür sollen im 
Planungsausschuss erörtert werden. 

- Der Vorschlag eine Arbeitsgruppe von Rat, Verwaltung und Initiative ins Leben 
zu rufen, die den Prozess der Erarbeitung und Umsetzung des Radverkehrskon-
zeptes begleitet, wird allgemein positiv bewertet. 

- Die Benennung eines Radverkehrsbeauftragten, der in der Lage ist die Interessen 
der Radfahrer zu bündeln und zu vertreten und so die Schnittstelle zwischen Rat, 
Verwaltung, Interessengruppen und den Bürgern zu bilden wird begrüßt 

 
Somit konnte das Ziel erreicht werden, wesentliche Rahmenbedingungen und Vereinbarungen 
für die zukünftige Zusammenarbeit und die Erarbeitung des Konzeptes abzustimmen.   
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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